

GRAVE ESCASEZ

Pese al servicio de pipas que puso en operación el gobierno capitalino, la escasez de agua en algunos puntos de la ciudad, como Iztapalapa, es evidente, pues en muchas colonias de la demarcación como en la Desarrollo Urbano Quetzalcóatl, dicho servicio es deficiente todo el año y en este corte el problema se agrava y no hay tambo que alcance para satisfacer la necesidad del vital líquido. (Fotos: Ignacio Huitzil, Luis A. Barrera e Irving Cabrera).



Continúa en siguiente hoja



